
Пролетарии всех стран, соединяйтесь?

В С ЧЕ Т  1972-го
Коллектив автобазы Лг» 7 управ

ления автотранспорта строитель
ства обслуживает стройки горо
да, доставляя на объекты бетон и 
железобетон, лес, кирпич и другие 
строительные материалы. От ра
боты водителей ро многом зави
сит своевременный ввод в экс
плуатацию промышленных пред
приятий и объектов жилья. Что 
касается шоферов автобазы №  7, 
то на всем протяжении первого 
года пятилетки они трудились с 
опережением графика. Сейчас кол
лектив автобазы доставляет на 
объекты грузы в счет будущего 
года.

Досрочно завершив выполнение 
государственного плана грузопе
ревозок, коллектив добился хоро
ших технико-экономических пока

зателей. Выработка на одного ра
ботающего составила здесь 111/1 
процента, себестоимость тонна- 
километра снижена на 10,2 про
цента. Только за десять месяцев 
получено 144 тысячи рублей сверх
плановой прибыли.

В  том, что предприятие уже на
чало новый трудовой календарь, 
заслуга всего коллектива. Но, как 
и на каждом предприятии, здесь 
есть передовики производства, ко
торые многое делают для того, 
чтобы автрбаза была в числе луч
ших предприятий стройки. Среди 
них водители В. В. Глызин, В. М. 
Долгополов, А. И. Кононенко, 
П. Г. Толмачев и многие другие.

В  оставшиеся дни до конца го
да автобаза ДЪ 7 доставит на 
строительные объекты Ангарска 
сверх плана тысячи тонн грузов.
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У В Е Р Е Н Н А Я  П О С Т У П Ь  С Т Р А Н Ы С О В Е Т О В
Девятый пятилетний план развития народно

го хозяйства СССР, утвержденный третьей 
сессией Верховного Совета СССР, вызвал ши
рокие отклики не только в нашей стране, но и 
за рубежом. Прогрессивная мировая печать 
подчеркивает, что этот план, ставший отныне 
законом, дает ясную и захватывающую пер
спективу экономического развития СССР. Да
же те органы буржуазной прессы, которые, 
начнная с первых пятилеток, пророчили эконо
мический крах Страны Советов и вплоть до 
последнего времени утверждали, что Совет
ский Союз не справится с задачами, которые 
ставит перед ним научно-техническая револю
ция, вынуждены теперь делать совершенно про
тивоположные заявления. Так, английская газе
та «Файнэншл тайме» признает, что новый пя
тилетний план является «программой всеобъ
емлющего и устойчивого экономического рос
та».

Главная задача девятой пятилетки, опреде
ленная X X IV  съездом КПСС, — обеспечить 
значительный подъем материального и куль
турного уровня жизни народа.

Как подчеркнул в своем докладе на сессии 
Верховного Совета Председатель Совета Ми

нистров С С С Р А. Н. Косыгин, «девятая пя
тилетка —  это важный этап в дальнейшем про
движении нашего общества по пути к комму-, 
низму, в' строительстве его материально-тех
нической базы, в укреплении экономической и 
оборонной мощи страны».

Парижская газета «Монд» отмечает, что в 
1975 году общий объем промышленной и сель
скохозяйственной продукции в СССР впервые 
превысит нынешний уровень Соединенных 
Штатов — державы, которая идет впереди 
всех остальных стран капиталистического ми
ра.

В  комментариях, посвященных советской пя
тилетке, буржуазные обозреватели с тревогой 
сравнивают уверенно осуществляемые планы 
Советского Союза с нынешним состоянием эко
номики капиталистического мира, для которой 
характерны в последние годы падение темпов 
производства, резкое увеличение безработицы, 
рост додоговизны, кризис всей валютно-финан
совой системы Запада. В  СШ А. несмотря на 
введенное правительством в августе «замора
живание» заработной платы и цен. рост без
работицы не приостановлен. Цены продолжают 
ползти вверх, инфляция усиливается. Прези---

дент Никсон, выступая на днях на профсоюз
ном съезде АФТ-КПП, призвал трудящихся 
пойти на «новые жертвы».

Соединенные Штаты в поисках выхода из 
своих собственных затруднений, усугубленных 
гигантскими расходами на агрессию в Индо
китае, попытались возложить бремя на плечи 
своих партнеров и союзников. Введение Сое
диненными Штатами 10-процентной дополни
тельной пошлины на импорт иностранных То
варов и нх отказ от обмена долларов на золото 
подорвали всю систему международных валют
но-финансовых расчетов в капиталистическом 
мире, в основу которых до сих пор был поло
жен доллар. Несмотря на многочисленные по
пытки, мир капитала не находит выхода из ва
лютно-финансового кризиса — неизбежного 
следствия непоправимых пороков империализма.

В противовес капиталистическим странам 
мир социализма, во главе с Советским Союзом, 
из года в год все больше наращивает темпы в 
своем развитии, обеспечивает неуклонный рост 
благосостояния трудящихся.

С. ЛОСЕВ.

НАВСТРЕЧУ СЪЕЗДУ ПРОФСОЮЗОВ
Коллективы цеха КИ П  в 

Ж К У  нефтехимического 
комбината приняли социа
листические обязательства в 
честь XV съезда профсою
зов СССР. Инициатива пе
редовых коллективов одоб-

реиа объединенным завко
мом.

Коммунальники решили в 
честь съезда план первого 
квартала 1972 года по ка
питальному ремонту выпол
нить с хорошим качеством 
к 25 марта.

Работники цеха КИ П  в 
своих обязательствах запи
сали: план ремонта прибо
ров первого года девятой 
пятилетки выполнить к 21 
декабря, от рационализации 
получить в этом году 15,3 
тысячи рублей экономии, а

ко дню открытия съезда — 
3,5 тысячи рублей.

В честь съезда профсою
зов пересмотрели свои обя
зательства работники азот
нотукового завода и другие 
коллективы комбината.

У Ч ИЛИ СЬ П Р О П А Г А Н Д И С Т Ы
На очередном семинаре пропагандистов все* форм 

партийного и некоторых форм комсомольского полит
просвещения присутствующие прослушали две лекции: 
•Кризис современной буржуазной идеологии как ду
ховное выражение оошего кризиса капитализма» и 
«Ленинская теория познания и партийная пропаганда» 
Их прочел доктор философских наук, профессор Н а ' 
Решетников. и

После лекций работали секция по истории КПСС, по
литэкономии. научному коммунизму, философии, эконо- 
мическим проблемам и другие.

Г 0 Я - Д 0 С Р 0 Ч Н 0 !

НА СТРОИТЕЛЬНЫХ ПЛОЩАДКАХ
Уже сегодня строители подводят 

•итоги первого года пятилетки. За те
кущий год немало сделано двмо- 
строителями,- сотни новоселов по
лучили ключи от квартир в 6, 7, iu. 
11-м микрорайонах. И немало еше 
предстоит сделать.

Третий участок СМУ-1 ведет рабо
ты на строительстве городского узла 
связи. Здесь работает бригада Вита
лия Денисова, сейчас они приступа
ют к сборке второго корпуса. Первый 
корпус— все четыре этажа—возведен. 
Ведутся нулевые циклы на кор
пусе учебного комбината, на двух до

мах между 2-м и 3-м микрорайонами. 
В эти дни строители третьего участ
ка сдают в эксплуатацию комплекс 
здания больничного городка в 10-м 
квартале. На 1972 год намечено 
строительство втуза и школы.

К концу года строители СМУ-1 
сдадут более 70 тысяч квадратных 
метров жилья. План первого года пя
тилетки будет выполнен досрочно.

На снимках: идет монтаж дома
(слева). Поднимаются этажи (спра
ва). На этом пустыре будет новый 
микрорайон (внизу).,

Фото Л. ХАМЗИНА.



ЛИЧНЫЕ ПЯШЕТНИЕ ПЛАНЫ-КДЖДОЛ1IV IКОМАНДИРУ ПРО И ЗВО Д СТВА

ПЕРЕДОВИКУ -ПОЧЁ1Г и УВАЖЕНИЕ
• И Н Т Е Р В Ь Ю  -------------------

Ангарский узел связи — одно из крупнейших предпри
ятий Министерства связи в области. 3 2  почтовых отделе
ния, автоматическая телефонная станция, междугородная, 
радиоузел, телеграф— большое хозяйство у этого пред
приятия. Связисты города перерабатывают за год около 
8 миллионов исходящих писем, 115 тысяч посылок, 390 
тысяч телеграмм, доставляют ангарчанам более 27 мил
лионов газет и журналов.

Вместе с ростом города, его промышленности из го
да в год на 7 — 8 процентов увеличивается н объем произ
водства, выполняемый связистами. Коллектив узла ус
пешно справляется с поставленными перед ним задача
ми. Но производственные показатели прошлых лет и пер
вого года новой пятилетки могли быть и хуже, если бы 
связисты не придавали особого значения вопросам орга
низации социалистического соревнования.

О том, как организовано соревнование, и идет речь в 
интервью начальника узла связи Л. И. Б А Е В А  нашему 
корреспонденту.

—Леонид Иосифович, какой, на 
Ваш взгляд, был недостаток в ор
ганизации соревнования?

—  На этот вопрос дает пол
ный ответ Постановление U K  
КП СС  «О дальнейшем улучше
нии организации социалистическо
го соревнования». Что же касается 
нашего предприятия, то главный 
недостаток был в том, что отсут
ствовала стройная система орга
низации соревнования снизу до
верху и наоборот. Что мы имели? 
Несколько документов общего 
характера, спущенных сверху, 
читая которые, каждый воспри
нимает по-разному. К  примеру, 
в этом году я был в командиров
ке в Тольятти. Знакомясь там с 
работой связистов, я узнал та
кие цифры: из 800 ударников
коммунистического труда лишь 
40 оказались лучшими по про
фессии. А на наш взгляд, должно 
быть наоборот, поскольку звание

ударника — это признание вы
сокого мастерства любого работ
ника. Оказалось, что рекоменда
ции Министерства связи и Ц К 
профсоюза по организации соци
алистического соревнования свя
зисты Тольятти понимают не так, 
как связисты Ангарска.

Отсутствие стройной системы 
порождало формализм в сорев
новании, самодеятельность, и мы 
решили от этого избавиться. Мы 
попытались вопросам организации 
соревнования придать стройную 
систему, разработали, а затем 
издали типографским способом 
«Примерные условия соцсоревно
вания». Это был пробный камень, 
зато он дал возможность шире 
мыслить, заниматься вопросами 
соревнования в едином плане.

— Но это было до выхода в 
свет Постайовления ЦК партии?

— Обсудив новое Постановле
ние, мы пересмотрели условия

организации соревнования, внес
ли рекомендуемые в Постановле
нии изменения. Эти изменения
сводятся к следующему. После 
того, как наш работник завоевы
вает звание «Лучший по профес
сии», ему предоставляется право 
соревноваться за звание ударни
ка коммунистического труда. Ус
ловия соревнования за это зва
ние разработаны в первом разделе 
пашей брошюры. Эти условия от
ражают производственную дея
тельность человека, ндейно-поли- 
тическнй и культурный рост, его 
участие в общественной жизни. 
Присваивается это звание реше
нием местного комитета, кроме 
того, издается специальный при
каз, который доводится до всех 
работников узла связи. Завоевав
шему это почетное звание выда
ется премия, а также повышается 
заработная плата до 25 процен
тов.

— Но вот звание ударника 
присвоено, а что же дальше?

— Наши работники продолжа
ют соревнование за звание, «Луч
ший связист области», затем за 
звание «Лучший связист мини
стерства». И мы надеемся, что 
такие конкурсы теперь будут про
водиться не эпизодически, а как 
минимум один раз в год.

Кроме того, в разработанных 
нами условиях предусмотрена 
организация соревнования в честь 
знаменательных дат. Индивиду
альные обязательства, а также 
обязательства бригад, участков 
контролируются, а хо.т выполне
ния их широко популяризируется. 
Самая доступная и оперативная 
форма — это школа номмунисти-

ческого труда, где передовой
опыт распространяется среди 
всех предприятий узла связи. В 
предсъездовском соревновании, 
например, больше 300 наших ра
ботников успешно выполнили обя
зательства. Приказом по узлу 
они поощрены денежными пре
миями и подарками.

— Все, о чем Вы рассказали, 
так или иначе практикуется на 
наших предприятиях, ио у вас 
это принимает какую-то стройную 
систему, что, безусловно, заинте
ресует и другие производствен
ные коллективы. А есть ли что- 
либо новое в разработанных свя
зистами условиях?

,— Принципиально новым мы 
считаем положение о долгосроч
ных, экономически обоснованных 
социалистических обязательствах. 
Такие обязательства рекоменду
ется брать Не только рабочим, но 
и руководителям отделений, уча
стков, цехов, а также их замести
телям. всему инженерно-техниче
скому персоналу. Руководители 
коллективов обязаны быть ак
тивными организаторами социа
листического соревнования, но это 
не говорит о том, 4jo они долж
ны оставаться только зрителями. 
Пусть инженер сам становится 
непосредственным участником 
этого движения, показывая при
мер коллективу. Ведь именно от 
инженерно-технических работни
ков, от руководителей всех ран
гов зависит решение таких важ
ных вопросов, как технический 
прогресс, повышение производи
тельности труда, снижение себе
стоимости продукции, лучшее ис

пользование производственных
фондов, улучшение качества обс
луживания ’ населения и других 
производственных вопросов. Но 
до недавней поры мы, руково
дители, только и делали, что 
контролировали, как соревнуются 
наши подчиненные, а сами оста
вались в стороне от массового 
движения. А почему?- Ведь слова 
«Лучший инжечер-связист Ангар
ска» тоже звучат.

Чтобы успешно выполнить про
грамму пятилетки, наши инженер
но-технические работники берут 
на себя сейчас конкретные, эко
номически обоснованные обяза
тельства, пункты которого пре
дусматривают личный вклад в 
общее дело. Обязательство при
нимается с учетом разработанно
го нами комплексного плана на 
пятилетку, с разбивкой пунктов 
по годам. Проверка выполнения 
этих обязательств будет осуще
ствляться два раза в год, а по
бедители соревнования поощрять
ся.

В брошюре «Примерные условия 
организации социалистического 
соревнования» нами разработаны 
и другие вопросы, касающиеся 
массового движения за комму
нистический труд. Мы знаем, что 
эти условия еще несовершенны, и 
потому дорабатываем их сообща, 
с привлечением передовиков про
изводства, профсоюзных, партий
ных и комсомольских работников.

Главная же наша задача на 
сегодняшний день — передовиков 
социалистического соревнования 
окружить большим почетом и 
большим уважением.

Беседу вел А. КРИВОЙ .

СОРЕВНОВАНИЕ-ЗАЛОГ УСПЕХА
С  X I X  П Р О Ф С О Ю З Н О Й  К О Н Ф Е Р Е Н Ц И И  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В А

Б УРН Ы М И  аплодисментами 
было встречено делегатами 

профсоюзной конференции при
ветствие коллектива нефтехимиче
ского комбината. В этом привет
ствии нефтехимиков было р» при
знание огромного труда строите
лей, и теплое пожелание даль
нейших успехов в выполнении за
дач девятой пятилетки.

А позднее в отчетном докладе 
председателя групкома И. X. Ка- 
нарика и в выступлениях делега
тов много было сказано о труд
ных победах на строительстве 
объектов нефтехимии, о трудовом 
сотрудничестве строителей и ра
ботников комбината, совместны
ми усилиями которых только за 
прошлую пятилетку было постро
ено и введено в эксплуатацию 30 
химических комплексов и произ
водств.

Вообще надо отметить, что и 
в докладе, и в выступлениях 
делегатов больше отводилось ме
ста нерешенным проблемам, не
достаткам, которые еще есть в 
работе строительных подразделе
ний, предстоящим задачам. На 
конференции с полной ответст
венностью говорилось, что рубе
жи девятой пятилетки взять бу
дет нелегко. Потребуются боль
шие усилия, творческий поиск, но
вый размах социалистического 
соревнования.

То, что строители сделали за 
голы прошлой пятилетки, говорит 
о больших потенциальных воз
можностях коллектива управле
ния строительства. Докладчик, в 
частности назвал такие цифры. 
За годы прошлой пятилетки вве
дено в эксплуатацию 668 тысяч 
квадратных метров жилой пло
щади, 112 объектов культурно- 
бытового назначения, в том чис

ле 14 школ, 5 корпусов больниц, 
19 детских учреждений, 37 мага
зинов, 2 профтехучилища. Ангар
ские строители свою пятилетку 
выполнили на два с половиной 
месяца раньше срока. А обшая 
экономия от внедрения рациона
лизаторских предложений и изоб
ретений за отчетный период сос
тавила более трех миллионов 
рублей.

— Руководствуясь решениями 
X X IV  съезда КПСС и Поста
новлением Ц К КПСС «О даль
нейшем улучшении организации 

социалистического соревнования», 
профсоюзные комитеты стройки 
направляли свои усилия на улуч
шение форм и методов социа
листического соревнования, — 
сказал докладчик.

Упор на развитие соревнования 
дал положительные результаты. 
На стройке сейчас в соревнова
нии участвуют 98 процентов ра
ботающих. Звание коллектива 
коммунистического труда при
своено 5 подразделениям. 288 
бригадам. 107 цехам, участкам и 
отделениям Только в первом го
ду девятой пятилетки звание 
ударника коммунистического тру
да присвоено 5 тысячам строите
лей.

О  А П О С Л ЕД Н И Е годы со- 
ииалнстнческое соревнование 

на стройке направляется на ре
шение главной задачи пятилетки 
— повышение производительно
сти труда. В этой связи следует 
упомянуть о профессиональных 
конкурсах, которые нашли ши
рокое распространение у строи
телей. Этн конкурсы показывают 
на деле, какими , резервами повы
шения производительности труда 
располагают строительные брига
ды. Достаточно вспомнить, что

победители профессиональных 
соревнований среди каменщиков, 
маляров, штукатуров перекрыва
ли установленные нормы выра
ботки вдвое и даже втрое, пока
зывая при этом хорошее и от
личное качество.

Профессиональных конкурсов ил 
стройке в прошлом году было прове
дено всего шесть, а в этом году их 
было уже 14. На первый взгляд, это 
прогресс. Однако есть и упущения. 
Ежегодно соревнуются только пред
ставители трех профессий (каменщи
ки, маляры, штукатуры). Почему не 
организуется соревнование в мастер
стве среди сварщиков, монтажников, 
шоферов, крановщиков? Ведь этн про
фессии тоже массовые и ведущие на 
стройке. Надо отдать должное руко
водству СМУ-4, треста ВХМ , У ПП. В 
названных подразделениях проводи

лись конкурсы среди трубоукладчи
ков. сварщиков, крановщиков. Выхо
дит. что и в масштабах стройки мож
но провести подобные состязания с 
целью выявления резервов повышения 
производительности труда по всем 
строительным профессиям.

На конференции было отмечено, что 
проведение профессиональных конкур
сов — дело положительное. На.ю 
только профсоюзным комитетам, тех
ническим службам систематизировать 
опыт мастеров, обобшпть его и ши
роко распространять среди всех рабо
чих. То есть обобщение и распростра
нение высоких достижений мастеров 
должно стать логичным завершением 
профессиональных конкурсов.

ПЛ[ ИОГО внимания докладчик уде- 
lT l лил решению предстоящих за

дач. У строителей с каждым голом в 
новой пятилетке будут возрастать 

плановые задания. В будущем голу, 
например, предстоит большой разво
рот работ на Зимниской площадке, 
сдача в эксплуатацию целого ряда 
комплексов на нефтехимическом ком
бинате. выполнение повышенного за
дания по жилью и объектам соцкульт
быта За пятилетие надо решить и ге
неральную задачу, четко сформули
рованную в ( Директивах X X IV  съезда 
КПСС: «Повысить производительность 
труда в строительстве на ЗА—40 про
центов».

Поэтому в своих выступлениях 
на конференции делегаты особо

подчеркивали необходимость 
улучшения организации труда, 
повышения эффективности произ
водства. недопустимость срывов 
в поставках и планировании. 
Бригадир монтажников CM.V-3. 
Герои Социалистического Трула 
В. А. Дарчев, подчеркнув успехи 
строителей нефтехимии, сказал, 
что они могли бы быть еще зна
чительней, если бы бригады мон
тажников не простаивали из-за 
некомплектного снабжения объ
ектов сборным железобетоном. В 
своем выступлении т. Дарчев 
бросил упрек хозяйственным ру
ководителям, которые плохо за
ботятся об обеспечении рабочих 
всем необходимым для произво
дительного труда. На крупней
шем пусковом комплексе пяти
летки — производстве синтетиче
ских моющих средств — с каж 
дым днем увеличивается количе
ство работающих. возрастает 
темп строительства, а горячее 
питание на этой площадке — 
проблема номер один. Плохо об
стоит дело здесь и с доставкой 
рабочих на объект ,и' с объекта. 
■Монтажные бригады к тому же 
обеспечены старыми бытовками. 
В борьбе за высокопроизводитель
ный труд подобные факты нетер
пимы

Начальник СМУ-8 С. Н. Сине-" 
губов в своем выступлении под
черкнул. что. в конечном счете, 
срок сдачи объектов зависит от 
инженерной подготовки произ
водства. которую делать надо за
ранее и основательно Но этот 
важный этап работы системати
чески сдерживается из-за плохого 
планирования СМУ-8 в настоя
щее время йе имеет утвержден
ных планов. «Поэтому, — гово
рит т. Сннегубов. — мы ие мо
жем распределить правильно не

только свои силы, но и четко оп
ределить объемы работ смежни
кам».

Упреком в адрес руководите
лей СМУ-1 и треста ВХМ  про
звучало на конференции выступ
ление бригадира СМУ-5, кавале
ра ордена Ленина М. В. Вотяко
ва. Он говорил о недопустимых 
задержках с пуском тепла в 
сдаточные дома, о поздней сдаче 
первостепенных объектов под от
делку. С особой тревогой брига
дир говорил о повторяющихся из 
года в год трудностях. Так, на
пример, ежегодно в первом квар
тале отделочники остаются без 
работы. Нет ясности с фронтом 
работы и на Первый квартал 
1972 года.

На примере бригады бетонщи
ков Г. Д. Руденко директор 
ЗЖБИ-4 Г. С. С.тацюк рассказал 
делегатам о силе социалистиче
ского соревнования. На четвер
том заводе передовые бригады 
последовали почину среднеураль- 
цев и включились в соревнова
ние под девизом: возросшие за
дания — меньшим числом. Ре
зультат патриотического начина
ния вскоре сказался. Бетонщики 
теперь вместо 250 квадратных 
метров панелей на одного рабо
тающего изготовляют 300—330. 

Такие начинания, по мнению ди
ректора. надо всячески поддер
живать и распространять.

В  развернутом постановлении, 
принятом профсоюзной конферен
цией, в первую очередь отмечает
ся, что профсоюзным комитетам 
и руководителям подразделений 
следует шире развернуть социа
листическое соревнование между 
участками, прорабствами, брига
дами. В этом залог успешного 
выполнения пятилетнего плана.

2 стр. Знамя коммунизма /
л. БОБРЯКОВ.
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К Р Е С Т Ь Я Н Е  
НА УЛИЦАХ РИМА

О НИ  Ш Л И  по площадям и 
улииам итальянской сто

лицы с суровыми и обветренны
ми лицами, шли под пролив
ным дождем. Среди них были 
мелкие фермеры, испольщики и 
батраки, приехавшие из Ла- 
ции, Тосканы, Умбрии и дру
гих итальянских провинций. 
Рим еще никогда не видел та
кой мощной крестьянской де
монстрации. Ведь в столицу 
съехалось к 10 ноября около 
60 тысяч крестьян.

Демонстранты несли транс
паранты, в которых требовали 
широких реформ в сельском 
хозяйстве. Они добиваются от
мены кабальных условий, на 
которых помещики сдают мел
кие участки в аренду. Они на 
стаивают на предоставлении 
земли тем, кто ее обрабаты
вает.

Демонстрация крестьян была 
объявлена тремя крупнейшими 
профсоюзными объединения
ми — Всеобщей итальянской 
конфедерацией труда. Италь
янской конфедерацией проф
союзов трудящихся и Итальян
ским союзом труда. Всеобщую 
забастовку провели батраки 
всей римской провинции. в  
знак солидарности к демонст- 
рантам присоединились рабо
чие промышленных предприя
тий Рима.

— Л\анифестация была ус
пешной,— сказал в беседе с 
корреспондентом ТАСС член 
секретариата Всеобщей италь
янской конфедерации труда 
Альдо Джунти. — Крестьяне, 
мелкие испольщики и батраки 
продемонстрировали решимость 
настойчиво бороться за свои 
жизненные права, против не
справедливого распределения 
земли и эксплуатации со сто
роны крупных землевладель-

аерим. Д С Т ЕП А Н ЧЕН КО .

I J  А З В А Н И Е  Газы, терри- 
* *  тории Арабской Респуб

лики Египет,' не сходит со 
страниц мировой печати. Газе
ты многих стран сообщают о 
варварских действиях оккупи
ровавших ее <захватчиков из 
Тель-Авива, которые сносят 
дома мирных арабов и сгоня
ют их в непригодные для жиз
ни районы Синайской пустыни.

Летом этого года израильтя
не почти полностью уничтожи
ли бульдозерами один из круп
нейших лагерей для палестин
ских беженцев в Газе, в ре
зультате чего под открытым 
небом оказалось около 5 тысяч 
арабских граждан.

Жертвами произвола изра
ильских оккупационных вла
стей становятся в первую оче
редь ни в чем не повинные лю
ди. К  такому выводу пришел 
член английского парламента 
Кэрол Джонсон, побывавший 
недавно там, где размешался 
этот лагерь. На месте, где стоя
ли дома, остались теперь глу
бокие рвы шириной до 50 мет
ров, с горечью констатирует он.

Наблюдения английского 
парламентария полностью оп
ровергли заявления израиль
ских чи1Ювников, уверявших, 
что арабов заблаговременно 
предупреждали о предстоящем 
рюсе их домов. По свидетель
ству К. Джонсона, в большин
стве случаев израильтяне не 
позволяли арабам даже со
брать свои пожитки.

Правящие круги Тель-Авива 
остались глухими к жалобам 
старост арабских деревень и

НЕПОКОРЕННЯЯ
г  я з я
лагерей, предназначенных к 
сносу в соответствии со злове
щими планами оккупантов. 
Принявший старост министр 
обороны Израиля М. Даян да
же не потрудился до конца 
выслушать их заявление и ос
тавил в силе приказ пустить в 
ход бульдозеры для сноса их 
жилищ.

Бесчинства израильских за
хватчиков в секторе Газа объ
ясняются тем, что этот район, 
как указывает английская га
зета «Обсервер», был на протя
жении последних четырех лет 
центром наиболее активного 
сопротивления палестинских 
партизан. Не в силах подавить 
борьбу арабских патриотов за 
освобождение родных земель. 
Тель-Авив вымещает злобу на 
мирном населении.

Вместе с тем израильтяне 
хотят закрепиться в Газе, пла
нируя поселить там еврейское 
население. Тель-Авив уже при
нял решение создать в этом 
секторе 6 еврейских поселений 
и конфисковать для них землю, 
принадлежащую арабским 
семьям.

Однако арабское население 
энергично протестует против 
произвола захватчиков и с ору
жием в руках отстаивает сво
боду непокоренной Г азы.

В. КУ Д ЕЛ И Н .

ТРАГЕДИЯ ПАКИСТАНСКИХ БЕЖ ЕН ЦЕВ
(Статья члена Бюро фран

цузского движения за мир Ж а 
на Жолнфа в еженедельнике 
«Юманите диманш»).

К О ГДА я покидал Индию, 
число пакистанских бе

женцев в этой стране при
ближалось к девяти миллио
нам. Даже во время сезона 
ливней индийскую границу 
ежедневно пересекает свыше 15 
тысяч человек Предполагается 
что с наступлением «сухого пе
риода» этот поток значительно 
возрастет. Люди бегут из. Во 
сточного Пакистана по двум 
причинам: от голода, угрожа
ющего смертью многим мил
лионам жителей, и террора, 
развязанного пакистанской во
енщиной, которая продолжает

жечь а Восточном Пакистане 
деревни и убивать мирных 
граждан.

Потрясающее впечатление 
производит лагерь Сальт Лаик 
Кэмп, в десяти километрах к 
востоку от Калькутты, самый 
крупный из тех. что я посетил 
В нем находилось тогда 207 
тысяч человек.

Положение массы мужчин, 
женщин и детей было отчаян
ным. несмотря на большую по
мощь. которую оказывают им 
индийское правительство и на
род Индии.

Жить беженцам приходится 
в условиях, которые вряд ли 
можно считать человеческими 
Нормы питания очень малы, 
беженцы систематически не
доедают.

В  одном из докладов мини
стерства здравоохранения Ин
дии сообщалось, что оно взя
ло на учет 135 тысяч детей, 
состояние которых настолько 
серьезно, что спасти их можно, 
только поместив в специальные 
центры для оказания срочной 
помощи. Но такие центры, к 
сожалению. еще не созданы.

Беженцы за шесть месяцев 
пребывания в лагерях ослабли 
и с трудом смогут перенести 
холодный сезон. Тревогу вызы
вает и санитарное состояние 
лагерей. С апреля месяца по 
настоящее время в них умерло 
от холеры 6164 человека.

Чтобы прокормить беженцев. 
Индия расходует ежедневно 25 
миллионов рупий.

Население лагерей крайне

разнообразно по социальному 
составу и религиозной принад
лежности. Там есть мусульма
не и индусы, буддисты и хри
стиане. Зрелище ужасающей 
нужды усиливается тем, что 
эти люди целыми днями про
стаивают под палящим солн
цем в огромных очередях за 
продовольствием.

В  лагерях выражают при
знательность СССР за то, что 
он осудил террор пакистанской 
военщины и выступает за по
литическое урегулирование 
проблем в Восточном Паки
стане.

Все беженцы, с которыми мы 
разговаривали, заявляли, что 
при всем своем стремлении 
вернуться на родину, они смо
гут сделать это лишь в том 
случае, если им будут гаран 
тированы спокойствие и без
опасность.

В Ы М О Г А Т Е Л И
В М У Н Д И Р А Х
П О Л И Ц ЕП С КИ П  в штат

ском огляделся вокруг и 
юркнул в подъезд дома, где 
его уже ждал с пачкой денег 
один из крупных в этом районе 
Нью-Йорка преступников. Од
нако на этот раз сделка не со
стоялась, а оба они были пой
маны с поличным. В  полицей
ском управлении преступнику 
приказали молчать, а полицей
скому предложили выбирать 
между тюрьмой и сотрудниче
ством с Комиссией по рассле
дованию деятельности полиции 
Нью-Йорка.

Эта комиссия была создана 
нью-йоркскими властями для 
проведения чистки среди зар
вавшихся «блюстителей зако
на». Комиссия энергично взя
лась за дело. Уже через две 
недели результаты ее работы 
обескуражили не только членов 
комиссии, но и инициаторов 
всей этой затеи. Оказалось, 
что найти честного, неподкуп
ного полицейского в Нью-Иор- 
ке так же трудно, как иглу 
в стоге сена. Упомянутый вы
ше задержанный на месте пре
ступления полицейский расска
зал, к примеру, что из 16 че
ловек небольшого подразделе
ния полиции, где он служит, 
14 начали брать взятки с пер
вого дня службы, а двое — 
неделю спустя. По свидетель
ству другого полицейского 
В. Логана, практически все по
лицейские Гарлема получают 
взятки от торговцев наркоти
ками.

Случается так, что полицей
ские после конфискации герои
на у торговцев наркотиками, 
продают его сами, рассказал 
бывший агент Ф Б Р  Ральф 
Сиприаио. Он. сообщил комис
сии о случае, когда полицей
ский, вступив в сговор с тор

говцами героином, сообщуСп им 
Приметы агента федеральных 
властей, раскрывшего ряд пре
ступных операций. Агент вско
ре был убит, а полицейский по
ложил в карман 5000 долла
ров.

Расследование показало, что 
преступники поддерживают 
тесные связи с полицейским 
аппаратом. Полицейские регу
лярно берут взятки с торгов
цев наркотиками, с преступных 
синдикатов. У нью-йоркской 
полиции есть и другие источ
ники побочных доходов. Толь
ко от строительных компаний 
полицейские ежегодно получа
ют в виде взяток за «благоже
лательное отношение» огром
ную сумму в 75 миллионов 
долларов, что составляет 5 
процентов от всех ежегодных 
расходов на строительство в 
Нью-Йорке.

Расследование показало, что 
«стражи порядка» взимают 
дань с владельцев многочис
ленных отелей. Семь отелей, 
расположенных в центре Ман
хэттена, вынуждены расходо
вать ежегодно на «услуги» по
лиции около 60000 долларов.

Когда стали известны ре
зультаты расследования, руко
водители полицейских учреж
дений в других городах СШ А 
поспешили отмежеваться от 
своих нью-йоркских коллег, 
заявив, что у них «все обстоит 
благополучно». Однако дейст
вительность тут же опровергла 
эти утверждения. Вскоре из 
соседнего штата Ныо-Джерсн 
поступило сообщение о разоб
лачении большой группы поли
цейских, связанных с преступ
ным миром.

НЬЮ -Й О РК.
- Г. ЗИ БО РО В .

Реакционное правительство Сальвадора проводит политику ми
литаризации страны, политику жестоких репрессий против населе
ния. Вооруженная (толиция устраивает налеты на квартиры полити
ческих и общественных деятелей, профсоюзных, крестьянских и сту
денческих руководителей, производит обыски, аресты, стремясь соз
дать в стране состояние хаоса и страха. Но, несмотря ни на что, 
сальвадорцы ведут борьбу за свои права, за улучшение материаль
ного положения.

На снимке: демонстрация протеста против репрессий, учиненных 
национальной гвардией над крестьянами Тутунигапа. Вина их в 
том, что они заняли пустующие земли для строительства жилых по
мещений. (Фотохроника ТАСС).

БО Л ГА РИ Я . Недавно в Софии 
открыт памятник В. И. Ленину.

Авторы — лауреат Ленинской 
премии советский скульптор 
Л. Е. Кербель и лауреат Димит- 
ровской премии болгарский ар
хитектор П. А. Ташев.

Фото БТА—ТАСС.
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ОККУПАНТЫ БЕСЧИНСТВУЮТ
ф  Д УБЛ И Н . Правящие круги Лондона и Белфаста по-преж
нему пытаются силой сохранить существующие порядки в Се
верной Ирландии. Английская армия в последние дни резко 
усилила политику террора н насилия с целью запугивания 
мирного населения.

Оккупационные войска каждую неделю арестовывают более 
100 человек. Общее число арестованных со дня введения 
9 августа чрезвычайного закона об интернировании превысило 
тысячу человек. Более 500 ирландцев содержатся в «бессроч
ном заключении» без суда и следствия.

В ходе повальных обысков крупные армейские подразде
ления оцепляют целые районы и города. Так, городок Колай- 
ленд был оцеплен английскими войсками в течение 12 часов.

’ Обыскам подвергались на улицах женщины, дети и даже... 
детские коляски.

Перед зданием посольства Англии в Дублине состоялись 
демонстрации протеста.

Н О В О Е  П Р А В И Т Е Л Ь С Т В О
ф  АМ М АН. Сформировало новое правительство Иордании во главе 

с премьер-министром Ахмедом Аль-Лаузи, который одновременно за
нимает пост министра обороны.

В правительственной декларации, переданной по амманскому ра
дио, подчеркивается, что новый кабинет продолжит прежний полити
ческий курс.
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Ч И С Т Ы Й
г о л о с
С К Р И П О К
Д ЕС ЯТЬ  Л ЕТ  НАЗАД  

скрипач Большого театра 
Юлий Реентович создал чрез
вычайно интересный и совер
шенно новый по жанру и ха
рактеру ансамбль скрипачей. 
Этот коллектив стал очень по
пулярным и пользуется неиз
менной любовью слушателей. 
По его примеру стали возникать 
подобные ансамбли однород
ных инструментов — альтовых, 
виолончельных и других.

Музыкальная общественность 
Ленинграда решила и у себя 
создать такой, ансамбль. Это 
дело она поручила лауреату 
международных конкурсов му- 
зыкантов-исполнителей, заслу
женному деятелю искусств 
РС Ф С Р Илье Шпильбергу — 
дирижеру, скрипачу и педаго
гу. И вот уже три года ан
самбль ездит по всей стране с 
концертами.

В Ангарске ленинградцы дэ- 
ли концерты в Д К «Совремён- 
ник» и в актовом зале строи
телей. Любители музыки по
знакомились с его чудесным 
искусством, с обширной и раз
нообразной программой из 
произведений Моцарта, Шубер- 
та, Брамса, Шостаковича, Си
белиуса, Глиэра...

С самой первой вещи—рон
до Моцарта— были ясно видны 
степень мастерства ансамбля, 
его тонкий музыкальный язык, 
блистательная техника, богат
ство нюансировки. Игра Ильи 
Шпильберга выделялась своей 
предельной выразительностью, 
отточенностью музыкальной 
фразы, теплым, бархатным зву
ком. Недаром он в свое время 
был удостоен редкой чести 
быть в числе избранных скри
пачей, которые получили пра
во играть на скрипке Никколо 
Паганини на его родине в Ге
нуе.

Большое наслаждение доста
вило публике исполнение попу
лярных венгерских танцев

Ш рЬГКА1
а ю М К п »  I9 А и м м

И. Брамса (№  I и №  5), кон
церта Тартини на тему Корел
ли. С удовольствием слушали 
гавот Д. Шостаковича и его 
романс из кинофильма «Овод» 
и, конечно, три фрагмента 
П. Сарасате на музыку «Кар
мен» Бизе (антракт, гадание и 
хабанеру). Восхитила легкость 
и чистота техники в «Пчелке» 
Шуберта, прозрачность, за
думчивость «Грустного вальса»

' Сибелиуса. Пианистка ансамб
ля Элеонора Рабинянц обла
дает прекрасной техникой, 
чувством стиля, особенно это 
выявилось в ансамбле с певи
цей. Но в аккомпанементе ан
самблю скрипачей ее игра при
обретала иногда утяжелен- 
ность, излишнюю громкость.

Говоря о вокалистке Нэ- 
талье Титовой и отдавая долж
ное ее хорошей вокальной шко
ле, нельзя не сказать о ее ре
пертуаре. Работа в таком
строго академическом коллек
тиве требует и от певицы бо
лее тщательного отбора испол
няемых вещей. Я имею в ви
ду вальс Булахова «Нет, не 
люблю я вас». Этот «запетый» 
вальс невысокого качества, зву
чит более тридцати лет, да и к 
тому же в концертах эстрадно
го плана. Здесь он звучал
резким диссонансом общему 
стилю. Ария Маргариты
(«Фауст» Ш. Гуно) была так
же несколько громоздка, да к 
тому же не очень тщательно 
подготовлена. Гораздо удачнее 
были исполнены романсы 
П. Чайковского («Скажи, о 
чем в тени ветвей») и А. Ру 
бинштейна («Ночь»), Как веши 
камерного репертуара, они бы
ли здесь к месту и спеты бы
ли мягко, лирично. .

Ленинградский ансамбль 
скрипачей еще очень молод,
он только . начинает свою 
жизнь.в большой музыке и бу
дет расти и совершенствовать 
мастерство, принося людям 
истинную радость.

Р. ПОСВОЛЬСКАЯ.
На снимке: на концерте.

Фото А. ХАМЗИНА.

ДЛЯ ВАС, АНГАРЧАНЕ
19 декабря 1971 года Ангар

ский филиал Иркутского бю
ро путешествий и экскурсий 
организует выезд на поезде 
«Здоровье» в Рассоху.

Обращаться по адресу: Ан
гарск, гостиница «Сибирь», 
телефон 9-43-13, ежедневно, 
кроме субботы и воскресенья, 
с 9 до 12 часов. (955)

Приближается праздник — 
Новый год. Фабрика индпоши- 
ва и ремонта одежды к вашим 
услугам. Все ателье мод при
нимают заказы на изготовление 
нарядных платьев, костюмов, 
комплектов к Новому году. 
Срок изготовления 5— 10 дней.

Заказывайте наряды зара
нее. Тем, у кого очень ограни
чено время, советуем восполь
зоваться услугами салонов-ма
газинов ателье «Мечта» и 
«Соболь». где можно при
обрести полуфабрикаты всех 
видов одежды. (959)

ф Плавательный бассейн 
производит дополнительный 
набор детей 1960— 1964 годов 
рождения в группы обучения 
по плаванию на декабрь, 
январь, февраль. (970)

«ТУНКИН СКИ Е М ОТИВЫ »
Так называется небольшая 

выставка в профилактории 
нефтехимического комбината. 
Ее автор— художник-оформи
тель профилактория В. Арбу
зов. Нынешним летом он по
бывал в Тункинскон долине, 
славящейся на всю Сибирь не
повторимой красотой своей

природы. Результат поездки —, 
десятки картин, на которых 
запечатлены тайга, дикие горы, 
бурные речки.

Особенно подкупают своей 
безыскусственностью, светлыми 
тонами, обилием света аква
рели «Река Хангарулка», «За

кат», «Река Кыренга», непло
хое впечатление оставляют 
пейзажи, написанные маслом: 
«Теплый вечер», «Горная реч
ка», «После дождя»! Картины 
из этой и других серий В. Ар
бузов представляет на выстав
ку самодеятельных художни
ков, которая открывается на 
нефтехимкомбинате.

ЮБИЛЕЙ Б И Б Л И О Т Е К И
Центральная городская библиотека отметила 

свое 20-летие. На юбилей собрались друзья биб
лиотеки — студенты, рабочие, старые читателе и 
те, кто только недавно записался в библиотеку.

К  этому дню в зале оформлен фотостенд, рас- 
скавывающий о росте и достижениях библиоте
ки за 20 лет.

Праздник открыла заведующая отделом куль
туры К. Г. Юрьева. Пришли приветствовать кол
лектив библиотеки пионеры 20-й школы. Высту
пили многие читатели.

О значении книги в жизнй человека, о ее воспи
тательном воздействии говорила М. Л. Киршнер. 
член библиотечного совета.

«Я—рабочий. Библиотеку посещаю много лет. 
Библиотека помогла мне закончить вуз, помогает 
мне и сейчас в повышении квалификации. Имен
но знания помогают мне в рационализаторской 
работе, несколько моих рацпредложений приня
то и внедряется». — сказал слесарь А Н ХК  В. 
Зайцев.

Искренне прозвучали слова преподавателя ис
тории школы №  11 Т. Г. Кичигиной:

«В эту библиотеку я пришла еще будучи 
школьницей. Здесь я систематически занималась,

учась а  Иркутском государственном университе
те. Вместе со мной в этом зале занимались сту
денты из Усолья, Черемхова. Сейчас я уже пре
подаватель, но дружба моя с библиотекой ук
репляется с каждым годом».

Интересным было выступление Николая Бар
хатова, президента молодежного клуба «Юность», 
созданного при библиотеке. Он рассказал о ра
боте клуба, о том, что вечера, диспуты, кото
рые они проводят в библиотеке, помогают им 
узнать много нового и интересного.

Слово берет первый работник библиотеки Л. А. 
Масальская: *...1951 год. Небольшой домик ба
рачного типа, одна комната, немного книг — 
это и есть наша библиотека. Сейчас же библио
тека имеет 7 отделов, свыше 150 тысяч книг, 
около 15 тысяч читателей...».

От всей души поздравили своих ко.глег по ра
боте представители библиотек города.

В заключение заведующая библиотекой Н. С. 
Захарова поблагодарила за теплые поздравле
ния и заверила, что коллектив приложит все уси
лия, чтобы всегда быть на уровне современных 
требований жизни.

Г. Т РЕТ ЬЯК О ВА , 
читательница библиотеки.

ЛОТЕРЕЯ ДОСААФ
Как известно, средства от лотереи 

Д О СААФ  идут на развитие матери
альной базы оборонного общества. 
Поэтому реализация билетов лотереи— 
важная задача первичных организа
ций. Именно так ее понимают на 
электромеханическом заводе, ТЭЦ-10,

швейной фабрике, в городском дет
ском и Майском лечобъединениях, на 
заводе КВО иТ и ряде других органи
заций, где не только выполнены, но 
и перевыполнены контрольные зада
ния по реализации билетов шестой 
лотереи Д О СААФ второго выпуска.

Однако в городе есть еше органи
зации. в которых даже и не присту
пали к распространению билетов ло

тереи, хотя до ее розыгрыша остались 
считанные дни. В  первую очередь 
это относится к молококомбинату, теп
ловым сетям, Сибпромвентилянки. мя
сокомбинату, Дйльстальконсгрукчии, 
П РП , НИИхиммашу, горгазу я неко
торым другим. Пока еще есть врсмц, 
надо наверстать упущенное.

и. м а р я с и н .  
инструктор ГК  Д ОСААФ.

Сегодня прием посетителей по 
бытовым, трудовым, жилищным 
и другим вопросам в приемной 
редакции газеты сЗнамя комму
низма» ведет Мазурин Иван Ки
риллович с 14 до 18 часов.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
3, ПЯТНИ ЦА 

3-й канал 
П О К А З Ы ВА ЕТ  М ОСКВА.

16 00 — Новости.
16.05 — Цветное телевидение. Д ля де

тей. «Выставка Буратино».
16.30 — «Ленинский университет мил* 
лпонов*. «Повышение эффективности 
общественного производства на осно- 
пе научно-технического прогресса». 
Ведет передачу доктор экономических 
наук Л. Д. Логвинов.
17.00 — Цветное телевидение. «Белые 
почи». Художественный фильм. (По 
одноименной повести Ф . М. Достоев
ского).
18.35 — Чемпионат СС С Р по хоккею. 
«Химик» (Воскресенск) — ЦСКА. Пе
редача из Воскресенска.
19.15 — Цветное телевидение. «Тема с 
вариациями». Фильм-балет.
20.20 — В. Логинов. «Сторож колхо-

sa>.. Премьера, телевизионного спек
такля.

П О КА ЗЫ ВА ЕТ  И РК У ТС К.
21.00 — Телевизионная панорама.
21.20 —* «Моя милиция». Передача 
Братской студ&р телевидения.

5-й канал 
П О К А ЗЫ ВА ЕТ  И РК У ТС К.

19.00 — Новости.
19.05 — Для детей. «Наши песни»*
Концерт.
19.35 — Д ля школьников. «Широка 
страна моя родная».
19.55 — «Думают ли животные?» До
кументальный фильм.

К И Н О

«М И Р» — Направление главного 
удара (2 серии). 10. 13. 16. 19. 21-30.

«П О БЕД А» — Посланники вечности.
10, 12. 14, 16. 18. 20. 22-15*.

«ГРЕН А Д А »  — Инспектор уголов
ного розыска. 12. 16. 17-50. 19-40 (удл. 
— Чужая тень). 22. Мой папа-капитан. 
10. 14.

«П И О Н ЕР»  — Вечера на хуторе 
близ Диканьки. 9-40. 11-10. 1510
Миссия в Кабуле (2 серии). 12-40. 
16-40. 19-10. 21-35. Кинозал «Хроника>
— Течет- река Волга. 16. 19. Бабье уборщица.

царство (дети до 16 лет не допуска
ются). 17. 20. 21-50. "

«КОМ СО М О ЛЕЦ » — Полонез воин
ского. 10. 11-55. 13-50. 15-45. 17-40; 19-35. 
21-30 (удл.—Атланты).

«О КТ Я БРЬ»  — Офицеры. 10. 11-50,
13-40. 15-30, 17-20, 1910. 21. Верхнее
фойе — Чернушка. 10-10.

Д К  «Э Н ЕР ГЕ Т И К »  — Город под ли
пами. 15, 17, 19.

«А Н ГА РА » — Честь моей жены (де
ти до 16 лет не допускаются). 17. 19,
21.

Кинотеатру «Комсомолец» требуете!

А^агазии №  44 с 10 декабря 
на центральном рынке начина
ет предновогоднюю торговлю 
елками.

Часы работы магазина с 9 
до 17. Перерыв на обед с 14 
до 15 часов. Выходной день — 
понедельник.

(972)

НА УЧЕБУ ПРИГЛАШАЮТ:
•  А Н ГА РС КИ Й  П О ЛИ ТЕХ

НИКУМ  объявляет прием слу
шателей по подготовке к всту- 
пительным экзаменам на 6-ме
сячные курсы. Прием заявле
ний производится ежедневно.

Начало занятий на подго
товительных курсах 10 января 
1972 года.

Обращаться: г. Ангарск, пр. 
Карла Маркса. 2, политехни
кум (учебный корпус №  2, во 
дворе), телефон 2-26-86. , 

(969)

•  А Н ГА РС КИ Й  Ф И Л И А Л  
И РКУ Т С КО ГО  Э Н Е Р Г О 
С ТРО И Т ЕЛ ЬН О ГО  Т ЕХ Н И 
КУМ А объявляет прием слу
шателей на подготовительные 
курсы для поступления в тех
никум на базе средней и не
полной средней школы. Нача
ло занятий 10 января.

Обращаться: Ангарск, ул.
Горького, школа №  10.

(923)

Редактор В. П. КУЗЬМ И Н .

•  У ЧЕБН О  . КО Н С УЛ ЬТА 
ЦИО Н Н Ы Й  П УН КТ  И РК У Т 
СКО ГО  ТЕХН И КУМ А  СО
ВЕТС КО Й  ТО РГО ВЛ И  объ
являет набор учащихся на 
подготовительные курсы для 
поступления в техникум на 
базе неполной средней шко
лы. Начало занятий 3 янва
ря 1972 года.

Обращаться: квартал 47,дом 
28. телефон 2-49-92. (948)

ф  Ангарский вечерний тех
никум легкой промышленно
сти объявляет прием слушате
лей для подготовки к вступи
тельным экзаменам на базе 7 
—8 классов. Начало занятий
5 января 1972 года.

Обращаться по адресу: Ан
гарск, ул. Горького, 21. отдел
кадров техникума, телефон 
2-36-в5 (остановка трамвая 
«Швейная фабриках).

Администрация, партийная, проф
союзная я комсомольская органи
зация Иркутской ТЭЦ-9 с прискор
бием извещают о трагической 
смерти дежурном слесаря 

КИ С Л О ВА  
Виктора Андреевича 

я выражают соболезнование род
ным я близким.

Адрео и телефоны редакции: пр. Карла Маркса. 41, редактор — 2-42-37, нам. редактора, отдел партийной жизни — 2-21-37, 
ответственный секретарь, отдел информации и общественная приемная — 9-45-90. отдел промышленности — 2-45-83, отдел культуры писем 

и Сыта и телетайпная — 9-45-92, бухгалтерии, отдел объявлений — 9-45-91, выпускающий и корректоры в типографии — 2-20-68.
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